



Ray Zapata, firmando a uno de los muchos niños que acudieron a conseguir autógrafos tras la rueda de prensa.

## DE VUELTA EN EL ARENA

**VISITA EL MEDALLISTA OLÍMPICO RAY ZAPATA Y ALBA PETISCO FIRMARON AUTÓGRAFOS AYER EN PAMPLONA**

✎ **Aitana Quindimil**  
 📍 **Iñaki Porto**

**PAMPLONA** – El Navarra Arena acoge desde el pasado miércoles y hasta mañana el Campeonato de España de gimnasia artística. En el marco de esta competición, ayer se realizó una rueda de prensa, con Ray Zapata, medalla de plata en Tokio 2020, y Alba Petisco, que también estuvo en los últimos Juegos Olímpicos, como protagonistas de un acto en el que también intervinieron, Miguel Pozueta, director gerente del Instituto Navarro del Deporte; Jesús Carballo, presidente de la Federación Española de Gimnasia; y Josu Ros, presidente de la Federación Navarra.

“Está siendo un éxito. Tenemos la oportunidad de ver lo mejor en

estas categorías. Gracias por la confianza que ponéis en la federación”, expresó Miguel Pozueta.

“En estos últimos tiempos hemos tenido de todo, un año en el que nos tocó todo llovías, ahora todo calor... Sin duda, la dedicación y el esfuerzo son muy importantes para nuestra federación. Es un honor para todos poder tener esta presencia tan importante del deporte de nuestra federación, del deporte internacional, con verdaderos referentes y nuevamente, aunque hayamos repetido muchas veces en el Navarra Arena, es un escenario perfecto para hacer competiciones de gimnasia. Es muy sencillo venir aquí a Navarra y disfrutar de las instalaciones, competiciones... Todos los deportistas sienten cómo Navarra nos acoge y

el cariño y hospitalidad que queremos. Hemos luchado bastante poco para elegir el lugar en el que realizar el campeonato. Ha sido una puesta en común rápida, prácticamente unánime; ha habido muchas sintonía a la hora de decidir. Sobre todo por la gente, la manera en que nos acoge. Estos eventos van dejando una semillita para que este deporte se pueda desarrollar más y ojalá el día de mañana podamos traer eventos más importantes, por qué no de ámbito internacional. Deseo mucha suerte a todos los deportistas y les agradezco su actitud competitiva”, abundó el presidente de la Federación Española de Gimnasia, Jesús Carballo.

**ORGANIZACIÓN EXCELENTE** “Gracias porque una vez más ha sido aquí el campeonato, en Pamplona. Es un escenario bastante bueno, hay gradas para aburrir, apoyo por todos los lados... Estamos muy contentos, la organización está siendo exce-

lente según lo que estoy viendo. Queremos que sea aquí un campeonato internacional. Esperemos que el campeonato se repita aquí por mucho más tiempo y que sobre todo disfrutemos todos de lo que más nos gusta, que en este caso es la gimnasia. Me siento muy satisfecho de poder ser un referente para los niños pequeños, poder motivarles con un simple gesto de ánimo. Te sientes orgulloso de poder transmitir eso a las personas”, declaró Ray Zapata, que ya se ha ejercitado en el Navarra Arena.

“Gracias por organizar una vez más la competición en este pabellón. Es un lujo competir aquí por todo el calor que da Navarra, sobre todo Pamplona. Ahora a disfrutar de la competición, de lo que sabemos hacer y a darle todo”, expresó Alba Petisco.

Después de la rueda de prensa, los gimnastas firmaron autógrafos a los niños y niñas que formaban una extensa cola para poder conseguir la firma de sus ídolos. ●

“Estamos muy contentos, la organización está siendo excelente según lo que estamos viendo”

**RAY ZAPATA**  
 Medalla de plata en Tokio 2020

“Es un lujo competir aquí por todo el calor que da Navarra, sobre todo Pamplona. A disfrutar”

**ALBA PETISCO**  
 Gimnasta del equipo nacional